

DE LA COMISIÓN PERMANENTE, EN RELACIÓN CON EL TERREMOTO QUE AFECTÓ A LA REPÚBLICA DE HAITÍ EL 12 DE ENERO DE 2010

Pronunciamiento

Primero. La Comisión Permanente del Congreso de los Estados Unidos Mexicanos solicita al Gobierno Mexicano que, en coordinación con la Organización de las Naciones Unidas y, conforme a los Tratados Internacionales y a los principios de política exterior, garantice la seguridad de los rescatistas mexicanos que se encuentran en la República de Haití y apoye los trabajos que realizan para localizar a los conciudadanos y sus familiares que se encuentran desaparecidos con motivo del terremoto ocurrido en esa isla.

Segundo. De igual manera se exhorta al Gobierno Mexicano a pronunciarse porque continúen las tareas de rescate de los desaparecidos, toda vez que, según diversos testimonios, aún se encuentran personas atrapadas.

Por los Grupos Parlamentarios

Diputado Francisco José Rojas Gutiérrez (rúbrica p.a.)
PRI

Senador Rogelio Rueda Sánchez (rúbrica)
PRI

Diputado Roberto Gil Zuarth (rúbrica p.a.)
PAN

Senador José González Morfín (rúbrica p.a.)
PAN

Diputada Enoé Uranga Muñoz (rúbrica)
PRD

Senador Jesús Garibay García (rúbrica)
PRD

Diputado Juan José Guerra Abud (rúbrica)
PVEM

Senador Javier Orozco Gómez (rúbrica)
PVEM

Diputado Pedro Vázquez González (rúbrica)
PT

Senador Ricardo Monreal Ávila
PT

Senador Luis Maldonado Venegas (rúbrica)
Convergencia

(Enero 20 de 2010.)